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Je plains mes confrères journalistes de gauche qui sont «
bien pensants » mais qui, hier soir, n’avaient pas grand
chose à se mettre sous la dent, entre, d’une part, des
manifestations  «  d’extrrrêêême-drrroite  »  qui,  c’est
scandaleux, se sont déroulées sans aucun incident ; et,
d’autre part, un islamiste connu et reconnu, qui tue un
jeune Allemand en plein Paris ! C’est la poisse quand on
traite des faits d’actualité !  L’actualité est plus facile
à commenter quand ce sont des manifs en faveur du Hamas ou
quand un homme âgé donne un coup de cutter à la gorge d’un
salarié  d’origine…  Ah,  au  fait,  je  peux  préciser  cette
origine ? Oui, m’expliquerait un homme de gauche, il faut la
préciser quand il s’agit de la victime. Mais pas quand c’est
l’agresseur sauf s’il s’appelle Armand comme l’agresseur à
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Paris. Armand ? Bon, j’y reviendrai…

.

Pour les manifs que la presse de gauche s’est bien gardée
d’annoncer ou alors en précisant que « des débordements sont
à  redouter  »  !  Pourquoi  y  aurait-il  à  «  redouter  des
débordements » ? Tout simplement parce qu’organisées par «
l’ultrrra-drrroite  »  !  Sauf  que  les  manifestations  en
plusieurs grandes villes de France se sont déroulées sans
aucun incident ! Comment peut-on , quand on pense à gauche,
parler  de  manif’  de  «  fachooos  »  s’il  n’y  a  aucune  «
exaction » de leur part ? Alors que ces mêmes confrères sont
contraints de trouver des mots adoucissant voire minimisant
les violences perpétrées lors de manifs de gauche :

-organisées et même encadrées et donc « sécurisées » souvent
par des militants de la CGT « diplômés es manifs sûres,
populaires et bon enfant »!
-violences  allant  de  casses  de  mobiliers  urbains  ou  de
devantures aux pillages de petits commerces et, parfois, aux
« violences » non policières mais « faites aux policiers »
par  des  manifestants  que  même  un  service  d’ordre  aussi
performant que celui de la CGT ne peut (ou ne veut ?)
empêcher.
Personnellement, je ne suis pas contre des manifs, quelle
que  soit  la  cause  qu’elles  défendent,  si  elles  restent
calmes, c’est-à-dire si elles se passent SANS AUCUNE CASSE
ou SANS AUCUNE VIOLENCE surtout envers les personnes, que ce
soit les forces de l’ordre ou des adversaires politiques
voire simples passants !
Le Parisien du 2 décembre 2023 a reconnu le bon déroulement
de la manifestation des NATIFS, mouvement classé très à
droite, vendredi soir à Paris :
«  Elle  s’est  déroulée  sans  incident.  »  et  «  Pas  de
débordements  redoutés  »,  reconnaît  Le  Parisien.  Pourtant
elle était organisée par « un groupuscule de l’ultradroite
», vous vous rendez compte ! D’autant qu’ils ont crié des



slogans vraiment d’un extrémisme outrancier tels que : «
Justice pour Thomas ! » Mais aussi, quel scandale, quelle «
récupération  »  :  «  Justice  pour  Lola  !  »  Cette  gamine
massacrée par une Algérienne qui n’en avait rien à f… de son
OQTF car tous ces « OQ la France ! » (Obligation de Quitter
la  France  !)  savent  que  personne  ne  les  contraindra  à
quitter la France ! Certains maires acceptent même de les
marier  en  sachant  que,  grâce  à  ce  mariage,  ces  OQTF
resteront en France ! Des maires qui permettent ainsi à des
individus de se transformer (parfois) en loup solitaire tel
celui qui à Paris vient de tuer un Allemand et de blesser
deux autres personnes se promenant tranquillement dans un
Paris devenu coupe-gorge ! Non, pas seulement « coupe-gorge
», ce samedi, ce fut aussi des « coups d’marteau » ! Merci à
tous les élus ayant facilité l’arrivée de « quelques brebis
galeuses  »,  perdues  parmi  de  nombreux  arrivants  sans
problème.   Des  Présidents  de  notre  République  aux
représentants  d’associations  favorisant  l’entrée  et  le
maintien « chez nous » de certains de leurs protégés, et
heureusement que tous ne tournent pas mal mais quelques-uns
le  font  :  même  s’ils  sont  minoritaires  parmi  tous  les
arrivants,  certains  d’entre  nous  PAYENT  DE  LEUR  VIE
l’autorisation d’un tel flot d’arrivants ! Est-ce acceptable
?

.
  À Paris, la manif des NATIFS s’est déroulée sans aucun des
« débordements » que redoutaient pourtant nombre de mes
confrères ! Comme le précise Le Parisien, c’était en hommage
au jeune Thomas assassiné à Crépol…
   https://www.leparisien.fr/faits-divers/mort-de-thomas-une
-manifestation-de-lultra-droite-finalement-autorisee-ce-
vendredi-soir-a-
paris01-12-2023-5EWRA6SRBRA7JCY4F6UBKIGAKA.php
Certes, il n’y avait pas beaucoup de monde, « environ 200
personnes », mais comment voulez-vous qu’il y ait du monde
lorsque toute la presse -ou presque- vous met en garde sur



des « débordements redoutés » !
Pourtant,  il  arrive  à  cette  même  presse  d’encourager  à
participer à des manifestations mais lorsque celles-ci ne
sont pas « d’extrrrêêêm’drrroit’ » !
Si  elles  sont  classées  à  gauche  ou  mieux  à
« l’extrrrêêêm’gauch’ », là, c’est bon, vous saurez tout
tant le lieu, les horaires même ceux des cars pour vous y
conduire  voire  le  nom  et  numéros  de  téléphone  des
associations  les  organisant.

.
Mais là, pour les manifs « d’extrrrêêêm’drrroit’ » ou, pire,
ultra-droite… (vu le mépris de certains journaux, l’ultra-droite
doit être à la droite de « l’extrrrêêêm’drrroit’ » ! Vous imaginez le
danger ! Je comprends pourquoi certains, dans ce genre de mouvement,
portent  des  masques  :  ils  doivent  être  porteurs  d’un  virus  très
contagieux !).
Cette manif à Paris était un hommage au jeune Thomas tué
lors d’une fête de village dans la Drôme : « Elle a réuni
vendredi soir environ 200 personnes place du Panthéon » où
ce rassemblement, ajoute Le Parisien, « a pu se tenir après
la  suspension  de  l’arrêté  préfectoral  d’interdiction.  Un
chiffre revendiqué par l’association Les Natifs, à l’origine
du  rassemblement  et  l’un  des  héritiers  de  Génération
identitaire dissout en mars 2021. ».

.
Cela dit, je précise que, si je me reconnais « très à
droite  »,  je  n’adhère  pas  à  nombre  des  idées  de  ces
mouvements. Mais je soutiendrai leurs souhaits de manifester
pour des causes telles que le scandale des drames vécus par
Thomas,  Lola  et  d’autres  -dont  j’ai  déjà  défendu  le
souvenir- tant que cela sera dans le calme et la dignité
comme ce fut le cas lors de cette manifestation et d’autres
en  différentes  villes  de  France.  Manifestations  sur
lesquelles j’ai eu peu voire aucun renseignement mais je me
dis que si quasiment personne n’en a parlé, c’est qu’il n’y



a eu -et je le parierais !- AUCUN INCIDENT même des plus
mineurs ! Ce dont je suis très heureux !

.
En revanche, il y a une certaine indulgence envers trop de
membres, cette fois à l’autre bout de l’éventail politique,
disons,  proches  des  écologistes  extrémistes  exerçant
violences sur violences sans que cela ne gêne une certaine
presse…    Quant à l’autre fait d’actualité qui bloque un
peu les journalistes de gauche, c’est cet Armand, prénom que
nombre de journalistes se sont empressés d’avancer,  plus
rapidement que quand il leur a fallu donner ceux des auteurs
de l’agression qui a entraîné la mort du malheureux Thomas
porteur, comme seule arme, d’une cigarette, ah oui, mais
elle était allumée !.

.

Sauf  que  mes  confrères  oublient  de  préciser  que  le
« Armand » en question, auteur (oui, ok, présumé !) de
l’attaque de passants à Paris est né… Amin et ce n’est -il
est  futé-  qu’à  sa  naturalisation  qu’il  a  choisi  de  le
changer  en  Armand,  comme  le  fait  tout  nouveau  Français
voulant se fondre dans notre communauté. Sauf que, pour lui,
il ne s’agissait pas de se fondre mais de se confondre dans
le sens de « rendre confus » son choix de devenir français…
Et cela a coûté la vie à un jeune Allemand venu se distraire
dans ce « beau » pays qu’est la France !
Donc, il n’est pas si bête que cela cet Amin métamorphosé en
Armand  :  grâce  à  ce  prénom  de  camouflage  (comme  le
préconisent les islamistes pour mieux nous éliminer), il se
radicalisera rapidement tout en affirmant aux services de
police qu’il reniait sa religion (toujours la tactique de
dissimulation)  :  «  Je  ne  suis  plus  musulman  »,  a-t-il
affirmé aux services surveillant ses faits et gestes. Il
semble qu’il ait été convaincant puisque la Justice hésite à
qualifier  son  action  d‘acte  terroriste  alors  qu’il  a
revendiqué  celle-ci  auprès  d’une  organisation,  elle,



reconnue comme terroriste…
 Que voulez-vous, le pauvre Armand est si mal dans sa tête
voire dans sa peau : ce n’est peut-être pas de sa faute s’il
a parcouru des kilomètres à pieds dans un Paris bondé comme
tous les samedis soirs, pour n’agresser, parmi les centaines
de personnes qu’il a croisées, que quatre personnes et, sur
les quatre (une femme est sortie indemne de son agression
grâce au courage d’un chauffeur de taxi !)
de ne parvenir à n’en tuer qu’une seule ! Cela suffit à
affirmer  qu’il  ne  peut  être  interné  qu’en  service
psychiatrique…
D’ailleurs ce ne serait pas la première fois qu’un (supposé)
assassin « bénéficierait » d’un internement psychiatrique
surtout si la victime est une femme âgée de confession juive
habitant un appartement avec un balcon !
Oui, je plains les commentateurs de la presse de ce lundi
matin  :  il  n’y  a  rien  eu  d’intéressant  à  traiter  dans
l’actualité de la fin de semaine… Que de la banalité…
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